



(V. l.) Elfriede Eibelhuber, Christine Lidauer, Marion Sturmair, Johann Lidauer, Josef Sperrer und Johannes Söllinger-Schropp.

Foto Lidauer

## GARTENFREUNDE

# 500 Euro an Herzkinder

**GASPOLTSHOFEN.** Zahlreiche Gartenfreunde aus nah und fern folgten der Einladung zum Tag der offenen Gartentür von Christine und Hans Lidauer nach Gaspoltshofen. Die Besucher bestaunten die Pflanzenvielfalt im Romantickgarten und genossen einen entspannten Nachmittag im grünen Paradies. Genau zum richtigen Zeitpunkt erblühten die

Rosen und tauchten den Garten in ein wohlriechendes und farbenfrohes Blütenmeer. Besonders freuen sich das Ehepaar Lidauer sowie Mitveranstalterin Elfriede Eibelhuber über die Großzügigkeit der Besucher: der Spendenerlös in der Höhe von 700 Euro wurde an die Herzkinder übergeben, zu deren Gunsten die Veranstaltung stattfand. ■